

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre medidas a adoptar frente al informe de mayo emitido por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social que revela que las pensiones en la provincia de Jaén son las más bajas y las que menos han crecido en el último año

Congreso de los Diputados, 29 de junio de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El informe de mayo realizado por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social señala dos realidades negativas para la provincia de Jaén: la pensión media en Jaén, de 757,29 euros, es la de menor cuantía en la Comunidad Autónoma de Andalucía y la que menos ha aumentado con respecto a mayo del año pasado: sólo un 1,4 por ciento, frente a la media de aumento en Andalucía del 1,7 por ciento.

Son 139.311 los jiennenses que reciben una pensión media de 757,29 euros, la más reducida de Andalucía, dentro del sistema de la Seguridad Social. Representan el 1,5 por ciento del total de España, y el número de pensionistas de Jaén ha crecido un 0,6 por ciento.

Los datos son incontestables. La pensión media de los jiennenses no llega a los 760 euros (757,29 euros), mientras que la media andaluza es de 825, 61 euros, y la nacional es de 919,55 euros. Es decir, el registro jiennense es inferior al regional y al del conjunto de España. Extremadura (764,69 euros), Galicia (776,42 euros) y Murcia (808,04 euros) son las únicas comunidades en las que la pensión media es inferior a la andaluza.

El 55% de los pensionistas no llega al Salario Mínimo Interprofesional y el 42% está bajo el umbral de la pobreza en la provincia. Esto, unido a los copagos y los recortes en Dependencia, sitúa a Jaén por debajo de la media andaluza y nacional.

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta:

¿Después de los datos hechos públicos por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social de que las pensiones de la provincia de Jaén son las más bajas y las que menos han crecido respecto la Comunidad Autónoma Andaluza y el Estado, va a adoptar alguna medida que complemente los bajos niveles de las pensiones que reciben los habitantes de la Provincia de Jaén?



Francisco Javier Cano Leal
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos